



10 Jahre MSL

Mathieu Schalungssysteme und Lufttechnische Komponenten GmbH in Sötern

Erfolgsstory eines mittelständischen Unternehmens im Saarland

Am 8. Mai 2010 konnten mehr als 200 Gäste der Einladung des geschäftsführenden Gesellschafters Ingo Mathieu folgen, um mit ihm das Jubiläum „10 Jahre MSL“ zu feiern.

Die Erfolgsstory begann Anfang der 60er Jahre. Erste Produkte für die Bauindustrie wurden von der Firmabag Maschinen- und Apparatebau produziert. 1974 erfolgte die Eingliederung in den Saarbergkonzern. In 1979 gehörte die Firma zum DSD Dillinger Stahlbau. Bereits 1988 stand Ingo Mathieu dem damaligen Produktionsbereich für Lufttechnik und Bauartikel vor. Mathieu, der die Metallverarbeitung von der Pike auf gelernt hat, straffte als ersten Schritt den gesamten Produktionsablauf. Er übernahm im Jahre 2000 die Produktionsstätte. Vor Ort bei den Kunden auf der Baustelle, aber auch bei regelmäßigen Arbeitstagen mit den MSL-Vertriebspartnern wird ständig nach Wegen gesucht, wie die in Sötern gefertigten Produkte noch besser auf die aktuellen Kundenwünsche angepasst werden können. Heute verfügt der Firmenchef über 20 Schutzrechte für seine Erzeugnisse. MSL ist Spezialist für verlorene Schalung, Schalungs- und Rohrsysteme sowie Fundamentköchern.

MSL ist auf allen wichtigen Messen vertreten. Auf der letzten „baum“ präsentierte MSL stolz sieben neue Systeme. Dazu zählte eine neue Köcherschalung. Aufgrund eines neu entwickelten Produktionsverfahrens können auch sehr große Köcherabmessungen innerhalb sehr kurzer Zeit mit den Sondermaschinen produziert werden. Anlässlich des Jubiläums stellte Mathieu die eigens für die Firma entwickelte Maschine für die Produktion von Köcherschalungen vor. Sie wurde durch den Minister Karl Rauber im Beisein des saarländischen Staatssekretärs Joachim Kiefaber, des Landrates Udo Recktenwald, des Bürgermeisters Andreas Veit und des Präsidenten des Deutsch-Asiatischen Wirtschaftskreis e. V., Bodo Krüger, sowie allen Gästen eingeweiht. Die anschließende sehr eindrucksvolle Demonstration der neuen Anlage zeigte in weniger als 10 Minuten ein Ergebnis von 2



Von links: Ingo Mathieu, geschäftsführender Gesellschafter von MSL/ Joachim Kiefaber, Staatssekretär im Ministerium für Wirtschaft und Wissenschaft im Saarland/ Karl Rauber, Minister für Bundesangelegenheiten und Kultur/ Bodo Krüger, Hon. Generalkonsul Nepal und Präsident des DAW/ Klaus Hartmann, Konsul von Benin und Repräsentant des DAW Saarland/ Udo Recktenwald Landrat/ Andreas Veit, Bürgermeister von Sötern

fertigen Köchern von 2 x 2 m. Durch die Sondermaschinen ist MSL in der Lage, die Kunden innerhalb von 2 - 5 Tagen zu beliefern. Viele Kilometer Wickelfalzrohre wurden für die Entwicklung des weltgrößten Teilchenbeschleunigers LHC nach Genf geliefert. Darauf ist die Firma besonders stolz.

Die Jubiläumsfeier war ein erfolgreicher Start ins nächste Jahrzehnt. In den Laudationes der politischen Prominenz und des Präsidenten des DAW wurde das Engagement für die Ausweitung der Produktion von Ingo Mathieu besonders hervorgehoben. Hinter ihm steht seine Frau Monika und eine leistungsfähige Mannschaft aus vielen langjährigen Mitarbeitern. Er leistet damit einen großen Beitrag für den Standort und sichert Arbeitsplätze. Eine weitere Werkshalle sei in Planung, sagte Mathieu im Interview. Weiterhin viele gute neue Ideen und viel Erfolg!



Ingo Mathieu, MSL



Staatssekr. J. Kiefaber



Bodo Krüger



Landrat U. Recktenwald